

SESIONES ORDINARIAS

2002

ORDEN DEL DIA N° 751

COMISION DE TURISMO

Impreso el día 26 de agosto de 2002

Término del artículo 113: 4 de septiembre de 2002

SUMARIO: Muestra “Tierra del Fuego al país”, a realizarse entre los días 9 y 11 de septiembre de 2002, en la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires. Declaración de interés turístico. **Becerra.** (4.121-D.-2002.)

go al país” que, entre los días 9 y 11 de septiembre de 2002, se llevará a cabo en el Centro Cultural “Pasaje Dardo Rocha”, de la capital de la provincia de Buenos Aires, organizada por el Centro de Estudiantes Fueguinos en La Plata.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Becerra, por el que se declara de interés turístico la realización de la muestra “Tierra del Fuego al país”, a realizarse en La Plata, provincia de Buenos Aires del 9 al 11 de septiembre de 2002; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 8 de agosto de 2002.

Alejandro Balián. – Marcelo L. Dragan. – Marta Palou. – Julio C. Accavallo. – Rosana A. Bertone. – Dante O. Canevarolo. – Carlos A. Courel. – Fernanda Ferrero. – Julio C. Humada. – María G. Jaroslavsky. – María T. Lernoud. – Julio C. Moisés. – Miguel R. Mukdise. – Jorge R. Pascual. – Norma R. Pilati. – Ricardo C. Quintela. – Antonio U. Rattin. – María N. Sodá. – Horacio Vivo.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés turístico la realización de la muestra turística y de interés general “Tierra del Fue-

Omar E. Becerra.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Becerra, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Alejandro Balián.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Centro de Estudiantes Universitarios Fueguinos de la ciudad de La Plata, organizó una muestra turística y de interés general, denominada “Tierra del Fuego al país” que se desarrollará en el Centro Cultural “Pasaje Dardo Rocha” de esa ciudad entre los días 9 y 11 de septiembre.

La muestra, que ya se realizó con éxito en el año 2001, constituye una “Semana de Tierra del Fuego en La Plata” y su objetivo es el de brindar la posibilidad a los artistas fueguinos de mostrar su producción, así como darle a los platenses una idea de las expresiones artísticas y culturales del sur más austral.

Por otra parte, también se busca potenciar el turismo, actividad que constantemente estamos pro-

moviendo, tanto desde este lugar legislativo como desde la gestión del gobierno de Tierra del Fuego, por considerarla prioritaria para el desarrollo pleno de las economías regionales.

Cabe destacar que los organizadores de la muestra son jóvenes de mi provincia residentes en La Plata que desde el Centro de Estudiantes Universitarios Fuegoños trabajan con seriedad y esfuerzo para ofrecer actividades de genuina representación,

razón por la cual hemos presentado una iniciativa similar para declarar de interés turístico esta actividad en su edición 2001.

En virtud de la importancia que reviste este tipo de eventos, donde se pueden manifestar las expresiones artísticas de las provincias, solicitamos a los señores diputados de la Nación la aprobación de la presente iniciativa parlamentaria.

Omar E. Becerra.